

Key	English changelog statement	German changelog statement	Component/s	Subcategory
Bug	TQ-14249 Error with configuration distribution via configuration management. -Error fixed-	Fehler bei Konfigurationsverteilung über das Konfigurationsmanagement. -Fehler behoben-	qs-STAT	User Administration / Configuration
Bug	TQ-14289 The test interval with fixed test times from ... to displayed the wrong time for the next measurement. -Error fixed-	Der Prüfintervall mit festen Prüfzeitpunkten von ... bis zeigte die falsche Uhrzeit für die nächste Messung an. -Fehler behoben-	O-QIS, procella	Data read/write
Bug	TQ-14308 Adjustment of online alarms was incorrectly used bidirectionally between procella and CMM reporting.	Anpassung der Online Alarme wurde fälschlicherweise bidirektional zwischen procella und CMM Reporting genutzt.	O-QIS	User Administration / Configuration
Bug	TQ-14433 The measured value position within the sequence was not correctly taken into account after loading/opening. -Error fixed-	Die Messwertposition innerhalb des Ablaufs wurde nach dem Laden/Öffnen nicht korrekt berücksichtigt. -Fehler behoben-	O-QIS, procella	Measurement Sequence Control
Bug	TQ-14449 Specification of a requirement from evaluation strategy was incorrectly displayed as "not met" in form sheet-design 3.	Angabe einer Anforderung aus Auswertestrategie wurde im Formblatt-Darstellung 3 fälschlicherweise als "nicht erfüllt" angezeigt.	qs-STAT	Numeric
Bug	TQ-14460 Added settings in the dialog "setup measurement configuration" within the setup measurement were not saved. - Error fixed-	Hinterlegte Einstellungen im Dialog "Konfiguration der Einstellmessung" innerhalb der Einstellmessung wurden nicht gespeichert. -Fehler behoben-	All products	Form/Layout / Graphical User Interface

Key	English changelog statement	German changelog statement	Component/s	Subcategory
Bug	TQ-14465 The test interval options in Procella have been adjusted.	Die Prüfindervall Optionen in Procella wurden angepasst.	O-QIS	Measurement Sequence Control
Bug	TQ-14485 Access violation when deleting a characteristic via the parts/characteristics mask if the value mask was also open at the same time. Error fixed-	Zugriffsverletzung beim Löschen eines Merkmals über die Teile-/Merkmalsmaske, wenn zeitgleich auch die Wertemaske geöffnet war. -Fehler behoben-	All products	Form/Layout / Graphical User Interface
Bug	TQ-14500 Characteristic within a report was displayed compressed due to formatting settings- Bug fixed-	Merkmal innerhalb eines Berichts wurde aufgrund von Formatierungseinstellungen zusammengestaucht angezeigt.- Fehler behoben-	qs-STAT	Graphic
Bug	TQ-14513 An automated LT report created via reporting had twice the number of features as a manually created LT report.	Ein automatisierter via Reporting erstellter LT-Bericht, wies die doppelte Anzahl an Merkmalen auf, als ein manuell erstellter LT-Bericht.	M-QIS Engine (M-QIS-S)	Report
Bug	TQ-14514 Option "Cell background according to color setup tolerance utilization", was not saved. -Error fixed-	Die Option "Zellhintergrund entsprechend Farbeinstellungen Toleranzausnutzung" wurde nicht gespeichert. -Fehler behoben-	qs-STAT	Graphic
Bug	TQ-14546 When maximising the software, the window is not displayed correctly - Fixed bug -	Beim Maximieren der Software wird das Fenster nicht korrekt dargestellt - Fehler behoben -	All products	Form/Layout / Graphical User Interface

Key	English changelog statement	German changelog statement	Component/s	Subcategory
Bug	TQ-14555 Number of parts visible in the graphic Dynamic inspection is 5 by default for better visualisation.	Die Anzahl der Teile, die in der Grafik sichtbar sind. Die Dynamisierung der Prüfung ist standardmäßig auf 5 eingestellt, um eine bessere Visualisierung zu ermöglichen.	O-QIS	Form/Layout / Graphical User Interface
Bug	TQ-14562 The output point for the number of evaluation categories was missing for a procedure 7. -Error fixed-	Der Ausgabepunkt für die Anzahl an Bewertungskategorieen fehlte bei einem Verfahren 7. -Fehler behoben-	solara.MP	Numeric
Bug	TQ-14563 List of additional data fields for dynamisation settings was reduced. It is now mandatory to select some K-field in order to use dynamisation.	Die Liste der Zusatzdatenfelder für die Dynamisierungseinstellungen wurde reduziert. Es ist jetzt zwingend erforderlich, ein K-Feld auszuwählen, um die Dynamisierung zu nutzen.	O-QIS	Form/Layout / Graphical User Interface
Bug	TQ-14577 Access violation when trying to open the document assignment dialogue in Q-DM. -Error fixed-	Zugriffsverletzung beim Versuch den Dialog der Dokumentenzuordnung in Q-DM zu öffnen. -Fehler behoben-	Q-Upload	Form/Layout / Graphical User Interface
Bug	TQ-14591 Recording Procella characteristics in the CMM-Reporting application was not working. -error fixed-	Das Erfassen von Procella Merkmalen im CMM-Reporting funktionierte nicht. - Fehler behoben-	O-QIS	Data record
Bug	TQ-14615 The stored additional data was not reset correctly after (automatically) saving and reloading a date set. -Error fixed-	Die hinterlegten Zusatzdaten wurden nach dem (automatischen) Speichern und dem erneuten Laden eines Datasets nicht korrekt zurückgesetzt. -Fehler behoben-	O-QIS	Data record

Key	English changelog statement	German changelog statement	Component/s	Subcategory
Bug	TQ-14628 Database synchronisation between a local Access and a central SQL database did not work. -Error fixed-	Die Datenbank-Synchronisation zwischen einer lokalen Access und einer zentralen SQL Datenbank funktionierte nicht. -Fehler behoben-	O-QIS	
Bug	TQ-14633 Copying the content (csv-copy) of the graphic "Parts comparison" brought an exception. -Error fixed-	Das kopieren des Inhaltes (csv-copy) der Grafik "Teilevergleich" brachte eine Exception. -Fehler behoben-	qs-STAT	Graphic
Bug	TQ-14640 Calculated expressions were no longer calculated. -Error fixed-	Berechnete Ausdrücke wurden nicht mehr berechnet. -Fehler behoben-	qs-STAT	Graphic
Bug	TQ-14656 No output of output field no. 2120+2121 [start & end of filtered period] with filter condition "result breakdown field" in LT. -Error fixed-	Keine Ausgabe von Ausgabefeld Nr. 2120+2121 [Anfang & Ende des gefilterten Zeitraums] bei Filterbedingung "Ergebnisaufteilungsfelder" in LT. -Fehler behoben-	M-QIS Engine (M-QIS-S)	
Bug	TQ-14657 File reporting stopped working after disconnecting and restoring SQL database connections. -Error fixed-	Datei-Reporting funktionierte nach dem Trennen und dem Wiederherstellen der SQL-Datenbankverbindungen nicht mehr. - Fehler behoben-	M-QIS Engine (M-QIS-S)	Other
Change Request	TQ-14483 New option available to automatically reduce the PDF files stored in the database based on the tree structure. (delete PDFs older than....)	Neue Reporting System Option verfügbar, um die anhand der Baumstruktur in der Datenbank gespeicherten PDF Dateien automatisch zu reduzieren. (PDFs löschen, die älter sind als....)	M-QIS Engine (M-QIS-S)	Database functionality, Report

Key	English changelog statement	German changelog statement	Component/s	Subcategory
Change Request	TQ-14484 PDFs created in upload-reporting tool can now be saved to the data database in zipped form.	Im Upload-Reporting erstellte PDFs können nun in gezippter Form in die Daten-Datenbank gespeichert werden.	M-QIS Engine (M-QIS-S)	Database functionality, Report
Change Request	TQ-14557 In the manual upload, K1002 contains the entry "n.a." if the K field 1002 is initially written without content and then uploaded to a data database by means of a Q-DAS Upload into a data database.	Im manuellen Upload steht in K1002 der Eintrag "n.a." drin, wenn das K-Feld 1002 initial ohne Inhalt geschrieben und anschließend mittels Q-DAS Upload in eine Daten-Datenbank hochgeladen wird.	Essentials	Database functionality
Change Request	TQ-14620 The *.INI used for the -TA function is now Unicode-capable.	Die für die -TA Funktion genutzte *.INI ist nun Unicode fähig.	procella	Other